

勉強面では、検定を現時点で3つ取得し、テストでもクラス、コース順位共に10位以内に入り頑張っています。部活では、今は寒いけど震えながらも頑張っています。いただいた奨学金で新しいバッティンググローブや水筒を買うことが出来ました。ありがとうございます。

COCO (1年生)



北海道へ修学旅行へ行ってきました。中2日間はスキーをしました。初心者ながらかなり上達し、存分に楽しめました。また、ご飯がとても美味しく、かになど普段食べないものもたくさん味わえました。また、学業面では、ついに総合点で念願の全国一位をとりました。前期の期末考査でも、国数理英社全ての科目で学科内1位でした。今後も、たゆまず精進していきたいです。

こうじい (2年生)

楽しかった体育祭も文化祭も終わってしまいました。2泊3日の修学旅行は中止にならずに行けてうれしかったです。富士山を初めて見ました。大きくてビックリしました。また富士山が見える所へ旅行に行きたいです。卒業後の進路に悩んでいます。すぐに就職するのはちょっと不安なので、就労移行支援事業所さんをたくさん見学して決めようと思います。3件行ったのですが、あと2件見学する予定です。

電車ボーイ (3年生)

第一志望の大学に公募推薦試験で合格しました。総合選抜で不合格だったので、公募推薦入試まで猛勉強しました。なので郵便で合格通知を受け取り確認した瞬間、安堵で泣き崩れてしまいました。これから残り少ない高校生活を楽しく過ごしたいです。今は期末試験中、頑張ります。

ゆり (3年生)



二学期が終わり、日本での初めての冬休みが始まりました。1年に2学期しかない中国とは少し異なります。日本の冬休みもとても面白かったです。日本の高校に入学し、新しい環境で新しい友達もできました。言葉のコミュニケーションが難しいですが、勉強と練習を続けています。2024年さらに努力し学び、人生経験を積んでいきたいです。

EH (1年生)

将来の夢がプログラマーかIT関連の仕事なのですが、最近、この夢に向けて国家試験の勉強を始めました。進路がはっきりしたことで、このような勉強により熱が入るようになりました。他にも実践的なプログラミングなども学習しています。

趣味の音楽ですが、引退した部活に顔を出し、先輩に技術を教えたりしています。また音楽室に毎日のように通い、ピアノの練習をしたりもしています。様々な楽器を身に付けていくにつれ、再現できる曲が増え、とても楽しいです。大学でも時間を見つけて音楽をしたいです。

たこ焼き (3年生)

先日修学旅行で沖縄に行きました。11月だったのでとても暑いということもなく、少しあったかいくらいの丁度いい気温でした。3泊4日のうち初めの2泊3日は、民泊に泊まらせてもらいました。全く知らない人の家で過ごすと言うのは、今までで初めての体験でした。不安も抱えていたけれど、民家さんとも無事仲良くなることができ、別れる時は本当に寂しく、本当のおばあちゃんのように感じました。

3泊目のホテルはとても綺麗なホテルで、ビーチがあり、今まで見た中で一番綺麗な海でジュノーケリングやバナナボートなど、初めての体験が沢山できました。とても内容の濃い3泊4日を最高の仲間と最高の経験でき、本当に思い出に残る修学旅行でした。

さち (2年生)

奨学金のおかげで習い事を辞めずに続けられています。昨年末に初めてその習い事の発表会に参加しました。とても緊張して足が震えましたが、終わった後は達成感がありよい経験になりました。

高校は、スクーリングは全て出席できたので、後期試験に向けてレポートを復習して単位を取得して2年生になりたいと思っています。試験が終わったらいっぱい遊ぶぞー！

つなまよ (1年生)

最近、塾に行き始めました。毎日夜の10時半まで残って一生懸命勉強しています。身の丈に合わないなと思いつつも、整った環境で学習できるありがたさを噛み締めています。

塾の授業はとてもわかりやすいので、勉強して分かることがとても楽しく、夢中になっています。奨学金のおかげで、塾に通えて本当に嬉しいです。これからもこの気持ちを大切にしたいです。

ゆきだるま (2年生)

やりました！！大学合格です！ここ1、2か月は受験のことで頭がいっぱいになって学校行事に身が入らなかつたり、第一志望の大学に落ちてしまいショックで気持ちが落ち込んでしまったりと、自分的に辛い出来事が重なっていました。ですが、第二志望の大学の「合格」という2文字を見た時、それまでの積み重なっていたストレスが一瞬で吹き飛ばすほどの喜びが込み上げました。第一志望の大学が落ちて、「もう進学できないかも」と自信を失いつつあったので合格できて本当に嬉しかったです！この大学に受かったのは何かのご縁だと思って、進学した後も今まで通り自分のペースで学びを深めていきたいです。

私の友人達は進む大学がそれぞれ違って進学したらもう今のように気軽に会えることはなくなってしまいます。卒業式を終える頃には「最高の高校生活だったね」と言い合えるように、残り少ない高校生活の一瞬一瞬を大切に過ごしていきたいです。

K2 (3年生)

**おめでとう!**

## 奨学生の ハイスクールライフ

(2023年12月~2024年1月)

11月末・12月末(1年生のみ)にお届けした奨学金の受領書とともに送られてきた近況報告の一部を紹介します。  
下部のピンク帯内はハンドルネームです。

11月末頃は検定三昧でした。色彩検定3級、情報処理実務検定3級を受けました。どちらも合格通知書待ちです。高校での受験が可能で、就職で強いという点で受験しましたが、色彩検定は受験費が高いのでとても躊躇しました。合格できたらいいな。情報処理は、授業内で試験対策が行われ、色彩の方は、外部の講師による無料の対策講習会が校内で開かれました。講習は放課後遅くまでありましたが、ユーモアがあり個性的な講師による一回一回の講習が、今となってはとても良い思い出になっています。

ポポ (3年生)

先日、推薦を受けたのですが倍率が今年以上に高く落ちてしまいました。周りで違う学科や別の大学に受かってる子を見ると毎度辛くなっていますが、この悔しさをバネに来年の一般で勝ち取りたいと思います！

f o x x (3年生)

10月に私の住んでいる町からフランスへの派遣事業がありました。私を含めて高校生4人と付き添いのフランスの方と5人で行きました。

初めてのヨーロッパで長い時間飛行機に乗るのはつらかったけど、日本とは全く違う雰囲気や町並みに感動しました。基本は英語で話したのですが、まだ思うように英語が操れず、後悔した部分が多かったので、これからはもっと語学の勉強をしていこうと思いました。フランスではホームステイを行い、実際にフランスの人の生活に触れてみる体験ができました。この経験で留学することについて真剣に考えることができました。ちなみに、このフランス派遣は平日にもかぶっているの、フランスにいる期間は高校の勉強のことは忘れて新しいことを学ぶのに夢中になっていましたが、帰ってきてから進んでいる授業に追いつくのが大変でした。でも私の未来に直結するので、がんばります！

めいめい (2年生)



先週の日曜日に進学先の学校であった整理収納アドバイザー2級の講習を受けに行きました。ただ講習を受けただけではなくて来年から同じ学科で学ぶ仲間との交流もしました。入学式がさらに楽しみになりました。進学先でも頑張っていきます。

とうふ (3年生)

私は報告したいことが2つあります。1つ目は検定で良い級がとれたことです。パソコン検定の文字入力では2級、英語検定では3級をとることができました。学習面では良い結果が出せてとてもモチベーションが上がっています。来年には英語検定準2級と2級をとるという目標を立てているので、冬休み中である今のうちに準備をして頑張っています。2つ目は生徒会副会長に選ばれたことです。とても緊張しているので、早く慣れるように頑張りたいです。副会長になれたので、目標にしていた過ごしやすいうち学校作り、行事の内容を変えるということにも力を入れていきたいです。

イブイブ (1年生)

次の進路は職業訓練校にしました。無事に合格し今はほっとしています。たくさんの人にお世話になりました。コープさんもそのひとり。今度は自分が社会に貢献できるようにそんな大人になりたいです。

ゴウさん (3年生)



最近、キッチンカー経営体験研修に参加しました。最初に「どんなことをモットーにするか」や「どの年代層をターゲットにするか」などの経営戦略を考え、そこからどんなメニューにするか、原価、ガス代などの費用まで詳しく話し合いました。実際にお金がかかり、自分達の判断や行動でその商品が売れるかどうかが決まります。全員がそれをしっかりと理解しているため、とても良い緊張感で集中して話し合えて充実した時間でした。

販売当日はとても寒い日になり温かいメニューがたくさん売れました。冷たいドリンクメニューはあまり売れませんでした。メインのカレーは見事に完売し皆で喜びました。メニューを考えることから販売まで実際に体験し、たくさんの事を学びました。そのことをこれからの学習でも大いに活かしていきたいです。

オッドアイ (1年生)



10月に農業高校ならではの農業クラブ全国大会に出場しました。全国大会では、農業鑑定という農業に関する知識や技術を競う競技に出場し、優秀賞を獲得しました！一緒に熊本に行った仲間や先生方と楽しく交流ができ、いい思い出になりました。

みー (3年生)

期末考査がようやく終わりました。今回が高校最後の考査だったので、少し悲しい反面、とても嬉しいです。今振り返ると、よく頑張ったなあと思えます。大学生になることがとても楽しみです。

ねこちゃん (3年生)



僕の学校は工業高校なので普通の学校に比べると特別な授業が多いです。先日のことですが、溶接という電気エネルギーを使って発生させる熱で金属をくっつける実習がありました。僕は初めての経験で、手順は分かっていたものの緊張のせいで頭が真っ白になり爆発させてしまいました。溶接はとても危険な作業で死と隣り合わせの仕事だと実感しました。緊迫した状況で、その時は先生に少し怒られましたが、後で「何かあった時のために保険に入っておいた方が良さ」と言われました。家で母にこの事を話すと、僕は1歳の時からコープの保険に入っているそうです。今後は落ち着いて、安心して実習が受けられそうです。

ゆずくん (1年生)